

医療法人 貴和会 防府病院

基本理念 以和為貴（貴和の精神で医療と福祉を行い広く社会に貢献する）

基本方針 わたしたちは、広く社会を含めたチーム医療を行い開かれた医療・福祉サービスをめざします

- ・患者さんの人権を尊重した精神科医療を行います。
- ・地域と連携して疾病の予防、治療、社会復帰のお手伝いをいたします。
- ・精神障害に対する地域への理解・普及啓蒙活動を行います。

防府病院 平成29年度の振り返り

平成29年4月から平成30年1月の行事を写真で振り返りました。

4月 きわ工房「お花見」



6月 合同「卓球バレー大会」



7月 デイケア「地域交流会」



7月 1病棟「七夕会」



8月 きわ工房「夏祭り」



9月 デイケア「ボーリング」



10月 合同「芸術祭」



11月 デイケア「毛利邸・紅葉狩り」



合同「クリスマス会」



1月 初詣



フォークコンサート



ギターの弾き語りで、ハーモニカを交えてフォークソングを歌われる「中村芳明さん」が、デイケア「きわの苑」に来て下さいました。中村さんはお母様の介護のために教職を辞められ、介護の関わりの中で歌を歌うと、皆さんが大変喜ばれる事がわかり、介護施設等で演奏されるようになったそうです。

今回、利用者さんのリクエストで吉田拓郎・中島みゆき等の曲と一緒に歌われ、オリジナル曲の「生まれたただけですごいんだ、生きているだけで素晴らしい」も披露されました。周りを温かく包みこむ、ソフトで良く通る声で歌われると、時間がゆったりと流れる感じで、その場にいた皆さんが、ここから癒されたようでした。



今回歌を披露してくださった
中村芳明さん

ひなまつり料理



ひな祭りには、古くから伝わる伝統的なお祝い料理があり、春の訪れを伝える旬の食材が使われています。代表的なものとして、はまぐりの吸い物、ひなあられ等があげられますが、それぞれの料理に縁起の良い意味が込められています。当院では、3月3日の昼食にちらし寿司を提供しました。ちらし寿司もひなまつりの定番メニューですが、そのものにはいわれはありません。祝いの席にふさわしく華やかな彩りが食卓に春を呼んでくれるため、ひな祭りの定番メニューとなったようです。



当院のひな祭りメニュー

写真で振り返る防府病院

写真で振り返る防府病院、今回は「白衣」をご紹介します。写真は今から29年前のもので、会議室で救急対応の勉強会をしている場面です。中央には携帯酸素ボンベ、左端には若かりし頃の副院長の姿も見えます。昔は看護師(当時は看護婦・看護師でしたが)の象徴でもあったナースキャップも、感染対策に対する考え方の進歩により今から14年ほど前に廃止となりました。白衣もその後、ジャージに変わり、現在はターコイズカラーのスクラブに移行しつつあります。変わっていくもの変わらないものを感じさせる1枚でした。



29年前の勉強会の様子

編集後記

段々と暖かくなり過ごし易い季節となりました。当院ではこれからも病院を永く使用していくため先月から来年度へかけて改修工事を行っています。院内外で工事を行う為患者さんや家族の方等関係者の皆様には大変ご迷惑をおかけしていますが、ご協力を宜しくお願い致します。右の写真は、補修・塗装工事により生まれ変わった機械棟です。色が白から当院のカラーである緑へと変わりまるで新築の様になりました。



改装後の機械棟です